

# Freiwillige Feuerwehr

## Altrip



**Einsatz:** Rauchentwicklung

**Einsatz Nr.:** 22 / 2012

**Datum:** 30.03.2012

**E- Stelle:** innerorts

**Alarmierung Uhrzeit / über:** 01:22 Uhr über Funkmeldeempfänger

**Ausrückezeit:** 01:26 Uhr

**Einsatzende:** 02:10 Uhr

Ausrückende Einheiten	ELW 1	TLF 1	TLF 2	LF 8/6	TSF-W	MZF	MTW	MZB	RTB	AL 18
	X	X		X						



**Eingesetztes Gerät:** 3 Fahrzeugfunkanlagen  
5 tragbare Funkgeräte

**sonstige Einheiten:** 1 Fahrzeug Rettungsdienst  
1 Fahrzeug Polizei

**Bilder:** vorhanden

**Kurzbericht:** Gegen 01:22 Uhr gingen die Funkmeldeempfänger der Wehrleute aus Altrip mit dem Alarmstichwort „Rauchentwicklung“ auf. Die Rettungsleitstelle Ludwigshafen schickte die Wehrleute damit zu einer Rauchentwicklung aus dem Kellerbereich eines Wohnhauses. Kurze Zeit später war das erste Löschfahrzeug- gefolgt von weiteren Einsatzfahrzeugen auf dem Weg zur Einsatzstelle. Vor Ort angekommen, wurden die Kräfte von dem Gebäudebesitzer bereits erwartet. Nach einer kurzen Lageerkundung wurde ein Atemschutztrupp mit einem „Rohr“ zur Brandbekämpfung in den stark Verrauchten Keller geschickt. Das Wohnhaus war zu diesem Zeitpunkt bereits geräumt. Wenige Minuten nach dem Einsatzbefehl für den ersten Trupp konnte dieser die Brandstelle lokalisieren, den Brand mit wenig Wasser löschen und ein Fenster für eine „Entrauchung“ öffnen. Somit war die Gefahr, welche von dem Brand ausging beseitigt. Die Nachlös- und Entrauchungsmaßnahmen dauerten noch einige Zeit an. Vorsorglich wurden 2 Bewohner des Gebäudes wegen einer möglichen Rauchgasvergiftung dem Rettungsdienst übergeben.

Im Einsatz befanden sich 22 Kollegen mit drei Fahrzeugen.